



Erlangen 26/5 1907

Vorwort des Professor,

Natürlich lag es mir gernstlich fern Nöldeke eine böse Abreißt zu zustricken. Angenäßt aber blieb mir trotzdem, dass Nöldeke unwohl so wenig Natur vermessen Funden gekommen hat, dass er in seinem Anfallagät mehreres von mir leicht bemerkte neu fand, andererseits mehr Durchschn geordneten auf Grund langwieriger Auskundungen gefundenen Identitätszonen diese ignoriert, wenn sein Straubinger Botaniker etc. von den Dingen nichts dawort. So z. B. ist z. j. auf einer Gresia, ein sehr schweres rötlich gelbes Holz das im Gebirge vorkommt, Forstal grüßt die Fronte den Botanikern gewöhnlich unbekannten Namen Chedara tener, und ich habe mehrere botanische Fachbibliotheken besucht und kann nur offiziell dahinterzukommen, dass auch er mit diesem Namen eine Gresia meint. Das ganze Fünfzehn Blätter sind nun ausgespart geblieben, denn nach Nöldeke dieses Holz sollte zerzen lassen; es ist für Pfeile viel zu schwer! Zu Spulen nimmt man nun hartes aber leichtes Holz. Gressitz zeigt in der Hand etwas von Eisen. Fünfzehn Stück natürlich das dünnste Gespanset eines

Nähm' stets kontinuierl. Nach. Zu grammatisches Freiheit ist absolut unfeig,
aber wegen seiner grammatischen Eitelkeit. Da Ausdruck ist eigentlich zu gelinde.
Als u als Bögen's Liebfrau von Berlin kommt nach Italië kam, sage u zu
Pfeif und mer. Das Tagesabkommen zwischen Deutschland und Frankreich gehen
aufs wir (Sachen und ich) gemacht. Das Ausdrucksstück muss immer
Name haben." Das genügt mir! Dass jemand es Praktiken war,
dass es eine angebliche geistige Fähigkeit in Berlin nicht aufhalten kann.
Praktiken trug aufs Hauptfeld, vor Leipzig zum ersten Mal
mit einem Orientierung so viel hingefallen ist." Pfeifer ist ja eigentlich
lediglich Kalligraphist. Praktiken ist die einzige Wissenschaftlichkeit.
Was nicht Grammatik ist, ist Schandel". Es handelt vorallem um
"guten Glauben, wenn auch das Wort 'Grammatik' in dem Sinne wie
es Praktiken und Pfeifer gebraucht, jeder in einer Art, wie Lengsfeld ist.
Es gibt eine Grammatik, die das Verständnis der Texte fordert und welche
grammatisch die gräzischen klassischen Sprachen zu jeder Volksmenge entstellt
haben; sie ist also keine Gabe des Geistes und die Kritik sondert kritis.
Es gibt aber auch eine Grammatik, die das Verständnis der Texte bestreift
und offiziell überhaupt ausschließt. Sie hat verschiedene Beispiele:

I Pfeifer kann ja Möchte nicht bestimmen, dass Pfeifer keinen Rückgriff gegen Soga vorbereitet gegen
Hilfslinie, sondern gegen Punkte bestimmt. Pfeifer ist historisch einstellig und wird nie einen Gedanken fassen, eben
ein solcher Sprung vor Soga ist ja das nicht.

Es ist das grammatische Nachdenken darin, was Ausdruck (Synt., Poem etc.)
ob von jüngsteren Lernbüchern anderer Abstammung aufzufinden waren. Denn
kann dann nog Fliegens Leid an pseudo-philosophischen oder grammatischen Dingen auf
ergiebendem Gespräch und Praktiken' guterlei sprachwissenschaftlicher prahlstöpsel
sport, um das Vergnügen voll zu machen.

Froiss's Bemerkung ist Sie erinnert mich wieder an einen von Kampffmeyer
geäußerten Verdacht, dass Froiss's latein Wörter aus Thorbecke's Nachtrag stammt,
um ihm in diese Wichtigste Damont entkräften zu können. Sie können aber nicht vorausgesetzt
dass Froiss Sie, Weltgewiss und andere anders beschreibt als als Leute, die eben
keine Grammatik können." Ihnen fügt eben jedes jüngste Leben. Sie geht
ihm vielleicht erfreut von diesem oder jenem Fried Willkürs aus, er
meint immer nur, dass Willkür keine Grammatik kennt. Die Sache
ist sehr ernst! Wenn sollte Menschen dominieren, wird eben jedes jüngste
Arbeitsleben unangemessen gemacht und vor gelten im sozialdemokratischen Natur-
Schrift unter. Praktiken wurde das ganz in die Ordnung finden?

Was man Verstand' anlangt, es besteht der längst Dänisch? bitte
z.B. mehr Gesch. des Schriftentwickelns nachzusehen. Kiel ist heute die allere
lebendige arbeitsfähige Form, ob wir noch in Rosenthioppe von Praktiken in diesem Sinne
I). Praktiken fragt als er noch vor Leipzig gewandelt, an Ihre Hand. Sehr. zu lesen, jedem fallens
da kein Absatz sich in Hersteller zu bitten. Aber sehr bald war er mit Lernbüchern allen Nachgründen: Was
nicht Grammatik ist, ist Schandel". Z.B. Dänisch musizierender Name, zweitlich noch nicht.

verbürgt werden, wenn ich von *Xajal-i-zill* sprach; *Xajal* ist eine
Schlußform. „*Irrig*“ ist, das ich regelmäßig arab. *xījāl* geschrieben habe;
ich habe früher bei älteren Texten auch arab. *Xajal* gebraucht. Da aber
das Schriftmorphoid sprachlich kultiviert ist und die modernen Texte noch überzeugen,
kann ich bei Herstellung einer einheitlichen arabischen Konskript nur für
Xījāl entscheiden. Dafür sollten wir kommen, wenn wir über solchen Druck
noch Einvernehmen bekommen! Bevor man jedoch wieder armel die Nummerat
triumphiert. Sollte nun gezeigt werden, daß in den Plaus.-Artikeln am Magazin
und *Al-Maqaddis* steht, aus denen ein Ausdruck ist, der wirklich etwas
zu sagen weiß, höchstens in späterer Stunde eine Anerkennung macht,
dies dann bei den ersten Corridors auch noch ergotzigt.

Eine erstaunliche Arbeit von gelungenen Kunstsieden!

Mit herzlichem Gruß

B. Tschetschević Verfiedet über Salutschewandungen
für zwei andere Zusammensetzungen. Bei feindlichen Beschwör.
ungen verwendet er Soldaten für die Sitten. Liebhaber
machen sich Einfälle, die keinen Lebensgeschäft sind,
für die Geliebte. Fürmer *Qasrā*-*Hysteria* etc. Wollen Sie doch eben den Ursprung davon sehn.

Die Clementinen bestehen zur Zeit mit grossem Interesse.

George Jacob